



## L'A. Kaseshi a soutenu sa thèse de doctorat

Annoncée pour le 24 Septembre, la soutenance de la thèse de doctorat de l'abbé Kaseshi a effectivement eu lieu à 9h00 à l'Ecole des Hautes Etudes en Sciences Sociales (EHESS) à Paris. " Perspectives d'une coopération économique internationale pour le développement des pays pauvres. L'exemple du Congo-Kinshasa", tel est l'intitulé de la thèse que l'abbé Adelard a défendue en présence d'une dizaine de ses confrères prêtres. Rappelons que l'abbé Kaseshi a été préfet des Etudes au petit Séminaire Laba. (visitez le site du diocèse pour d'autres informations, <http://www.idiofadiocese.com>)



